

DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II AUX MEMBRES DU CHOEUR ET DE L'ORCHESTRE DE L'ARMÉE RUSSE

Vendredi 15 octobre 2004

Très chers amis!

1. Je salue et je remercie le Choeur et l'Orchestre de l'Armée russe, à commencer par son Directeur. J'étends ma pensée cordiale à Messieurs les Cardinaux, aux Evêques, aux Autorités, à M. l'Ambassadeur Litvin, Représentant de la Fédération russe près le Saint-Siège, et à toutes les personnes ici présentes. Je vous salue et je vous remercie tous de tout coeur.

Ce soir nous a été présenté, à travers des morceaux de musique, des chants et des danses traditionnelles, un répertoire folklorique qui reflète l'âme la plus authentique du noble peuple russe.

Puis le Pape prononçait les paroles suivantes en langue russe:

2. Merci pour tout, très chers amis du Choeur et de l'Orchestre de l'Armée russe.

Il continuait ensuite en italien:

Ma reconnaissance s'adresse de manière particulière à M. Andermann et à ceux qui ont collaboré de différentes façons à la réalisation de cet événement artistique. Je remercie également la RAI, qui a bien voulu le diffuser en mondovision.

J'invoque sur tous, et en particulier sur les membres de l'Ensemble académique de chant et de danse de l'Armée russe, la protection de la "Mère de Dieu" de Kazan', dont l'icône est retournée récemment en Russie, une terre qui m'est particulièrement chère.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana